

LA CRÈME DE LA Crème

Eva Makívar
■ **¡Chitón!**

Ojalá el Día Mundial del Libro lo hayamos festejado leyendo uno

El obispo de Saltillo, Raúl Vera, afirmó ayer en entrevista radiofónica que la guerra contra el narcotráfico está "totalmente fracasada" porque no se ha tocado la estructura de los políticos que están coludidos con las organizaciones criminales.

"La corrupción dentro del Estado mexicano es algo a lo que no se le está haciendo frente", ni a la estructura económica, añadió.

¡Tssss!, dicen, como quien dice: "te lo digo a ti, mi suegra, entiéndelo tú, mi nuera"...

Conste

Por cierto que la Conferencia del Episcopado Mexicano (CEM), criticó la iniciativa de reforma a la Ley de Seguridad Nacional presentada por el presidente Feli en torno a la participación del Ejército en el combate al crimen organizado.

En su 87 Asamblea Plenaria, advirtió que legitimar la presencia del Ejército mexicano sólo se trata de una respuesta emergente a un problema desbordado.

"De ninguna manera la iglesia está 100 por ciento de acuerdo en un camino de violencia, venga de donde venga", expresó.

"Ante una situación de emergencia viene ese tipo de respuestas; por otro lado, estábamos analizando que no sería la respuesta 100 por ciento adecuada porque la violencia, si no hay un camino de educación, continuará de otras formas", señaló en conferencia de prensa el obispo de Huajuapán, Teodoro Enrique Pino.

Um, dicen, conste, no lo decimos nosotros los catastrofistas, lo dicen los representantes del señor...

¿También, o no?

Hillary se puso muy ruda ayer. Al comparecer ante la Comisión de Relaciones Exteriores de la Cámara de Representantes gringau, la secretaria de Estado del gobierno

de Obama advirtió que en el combate bilateral a los narcotraficantes mexicanos "los tenemos que derrotar, desarmar, capturar o matar", y pidió aprobar ayuda adicional para la lucha antidrogas en México.

¡Zas!, dicen, ¡qué drástica se vio la dama con estas declaraciones!, es como si nosotros propusiéramos matar a los consumidores gringous..., en ambos casos podrían pagar "justos por pecadores"...

Loable

El PRD entregó a la PGR su lista de candidatos a diputados federales, gobernadores y algunos diputados locales, para que revisen sus antecedentes.

Ahora podríamos esperar que los otros hicieran lo mismo.

¿Y lo dicho por el Vaticano, apá?

El dirigente del PAN, Germán Martínez: defendió al expresidente Vicente Fox y dijo que detrás de los cuestionamientos a su ad-

ministración se encuentra el temor del PRI a su liderazgo cívico y a su éxito electoral.

¡Voooy!, dicen, ¿y la Mitra, también está temerosa?

Porque con el diagnóstico que le hizo a Chente, no lo dejó muy bien parado...

Cómo no llegó allá antes

¡El condomóvil trasciende fronteras!

Durante 35 días, el Condomóvil —orgullosamente mexicano— recorrerá Centroamérica para promover la detección oportuna del sida.

Por todos lugares por los que pase, irá repartiendo condones para prevenir enfermedades de transmisión sexual y embarazos no deseados.

Chin, reflexionan, esta travesía debió haber sido hace unos años, y haber llegado hasta Paraguay, para haber frenado al Fer Lugo...

¡Falta de confianza!

Que el actor John Leguizamo está interesado en filmar "Tlatelolco: México 68", en el que interpretará al amigo del protagonista, que posiblemente será Ryan Phillippe y quien dará vida a un periodista extranjero que se encuentra en México para cubrir los Juegos Olímpicos, pero se topa



Fecha 24.04.2009	Sección Política	Página 43
-----------------------------------	-----------------------------------	----------------------------

con la matanza de estudiantes.

El proyecto ha estado en negociaciones desde hace más de cuatro años.

"Queremos un guión perfecto y ha habido ciertos problemas con el dinero. Creo que es un tema muy importante y falta conseguir un escritor que nos pueda dar un guión más exacto de lo que pasó."

¡Hombre, dicen, falta de confianza!, que hable con LEA para que él le haga un guión "exacto"... , quién mejor que él para hacerlo..., que se aprovechen ahorita que está vivo...

¡Aguas, doña!

Quien quedó con el ojo cuadrado fue do-

ña Margarita Zavala, quien de visita en Villahermosa donde participó en el foro Mujeres de Valor, se chutó la intervención de quien luego se supo era la hermana del recluso apodado *El Quemado* diciendo que era un perseguido político. Se trata de una persona acusada de ser abogado de *Los Zetas*, nada más y nada menos.

Pero lo grave es que detrás de este show se sabe puede estar la mano de un exprocurador ligado con Córdoba Montoya y que juega contra su exjefe Andrés Granier y tiența al Diablo... ☒

evamakjim@prodigy.net.mx



Germán Martínez. (Foto: Eladio Ortiz)